

Manuelle Installation von StockMan

Der einfachste Weg StockMan auf Ihren Computer zu installieren ist mit Hilfe des Setup-Programms. Leider passiert es in einigen Fällen das bestimmte AntiViren-Programme eine Installation verhindern (z.B. Norton Anti Virus usw.). Sie können StockMan aber auch in kurzer Zeit manuell installieren.

1. Versichern Sie sich, dass das MS Framework 4.5 auf Ihren Computer installiert ist.
2. Laden Sie die Datei "StockMan.zip" von der Webseite www.CritterWare.eu herunter.
3. Entpacken Sie die Datei auf Ihrer Festplatte. Sie haben jetzt das Verzeichnis „StockMan“ mit 2 Dateien: "StockMan.exe" und "dbAutoTrack.PDFWriter.dll".
4. Mit einem Doppelklick auf die "StockMan.exe" startet das Programm.
5. Um eine Verknüpfung auf dem Desktop zu erstellen folgen der Anweisung dieses Links: <http://support.microsoft.com/kb/140443/de>

Manually installation of StockMan

The easiest way to install StockMan is to use the setup program. In some cases some AntiVirus programs make it impossible to install StockMan. So far I don't know the reason. But anyway you can install StockMan manually in a short time.

6. Assure that the MS Framework 4.5 is installed on your computer.
7. Download the "StockMan.zip" file from www.CritterWare.eu
8. Unzip the file on your harddrive. Now you have a Folder "StockMan" with 2 files: "StockMan.exe" and "dbAutoTrack.PDFWriter.dll".
9. You can run StockMan by double clicking on "StockMan.exe"
10. To create a shortcut to desktop use the following instructions:
<http://support.microsoft.com/kb/140443/EN-US>